

## Ein Sulzer Fahrradtrialer startete bei der Europameisterschaft in Holland

Vom 9. – 12.7.2009 fand in Zoetermeer (Holland) die Europameisterschaft im Fahrradtrial für die „Junioren“, „Elite“ und „Damen“ statt. Ebenso waren wieder die Mountainbiker sowie die Cross-Country-Fahrer am Start.

Heiko Lehmann, inzwischen im B-Kader des BDR, hat sich für die Teilnahme an der Europameisterschaft qualifiziert. Bei durchwachsenem Wetter mussten wieder 3 Durchgänge mit je 6 Sektionen bewältigt werden. Holzstämmen, Felsen, Betonplatten galt es zu überwinden.

Am Samstag fand das Halbfinale für die Fahrer mit 20“ und 26“ Fahrrädern statt. **Heiko erreichte bei den Junioren als bester Deutscher den 9. Platz.**

Er war punktgleich mit dem 8. Platzierten, aber in den Einzelergebnissen schlechter. Somit hat Heiko das Finale nur ganz knapp verpasst, da dieses unter den besten 8 Fahrern ausgetragen wird.

Bei den „Elite“-Fahrern war Sebastian Hoffmann aus Schatthausen mit dem 3. Platz der beste deutsche Fahrer.

Als nächste große Herausforderung folgen noch der World-Cup in Knokke (Belgien) Ende Juli, die Weltmeisterschaft in Australien vom 02.-06. September 09 und noch ein World-Cup in Neuseeland am 12. und 13. September 09. Danach ist dann die internationale Trial-Saison für dieses Jahr beendet.

Eine super Leistung von Heiko. Herzlichen Glückwunsch .

Wir wünschen Heiko für die nächsten Wettkämpfe viel Erfolg und drücken fest die Daumen.

